
TODOS POR ALPIARÇA

3ª REUNIÃO DE CÂMARA MUNICIPAL DE ALPIARÇA,

REALIZADA NO DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2013, PELAS 15h 15m

ORDEM DO DIA

INÍCIO:  15 HORAS  15   MINUTOS

PRESENTES/AUSENTES:
Presidente P Vereador Carlos Pereira P
Vereador Pedro Gaspar P Vereador Francisco Cunha P
Vereador João P. Arraiolos P Eng.º Portugal e Dr.ª Maria do 

Céu

P

MOVIMENTO DE FUNDOS: Resumo Diário de Tesouraria de 

__21___/__11___/__2013___ 

169.085,57 €

ANTES DA ORDEM DO DIA

Consideração em relação á ata da 1.ª Reunião. Foi retirada a ata para 
algumas correcções e ser aprovada na próxima reunião.

Apresentámos 5 (cinco) propostas e 1 (um) requerimento:

1)- Proposta de louvor a Ana Gomes

2)- Proposta de atribuição de Medalha de mérito desportivo a Ana 
Gomes

3)- Requerimento a solicitar informações sobre o processo do “Parque 
de Campismo)

Duas propostas para substituição do Campo de futebol de 7 no 
Casalinho



4)- Construção de um parque de Autocaravanas no Casalinho

5)- Proposta para a construção de Hortas Comunitárias no Concelho

6)- Proposta para um Protesto Conjunto contra o Tarifário da empresa 
“Águas do Ribatejo”

--O Vereador Pedro Gaspar apresentou uma recomendação em relação 
ás intervenções no Alto 
do Castelo tendo em conta os interesses arqueológicos.

--Recomendação sobre matérias de Saúde, Higiene e Segurança no 
Trabalho.

--O Presidente informou que a sala que os vereadores da oposição têm 
para atendimento ao público é a sala da Assembleia Municipal.

--A proposta de louvor e medalha a Ana Gomes serão pontos da ordem 
de trabalho na próxima reunião.



Ponto 1 – Designação do Fiscal Único e Fiscal 
Suplente LT- SRU

Deliberação- Aprovado 
por maioria com a 
abstenção do Vereador 
Pedro Gaspar.

Ponto 2 – Requerimento de auxílios económicos 
realizados  fora  do  prazo-3.º  pedido  fora  de 
prazo.

Deliberação- Aprovado 
por unanimidade.

Ponto  3  –  Transportes  escolares  3º  ciclo  e 
secundário  para  fora  do  Concelho-  (Novos 
pedidos) 

Deliberação-Aprovado 
por unanimidade.

Ponto 4 – Proposta de Tarifário para 2014.

Apresentámos uma proposta para um protesto 
contra este brutal aumento da fatura da água.
O Presidente  da  Câmara  de Alpiarça  votou  a 
favor destes aumentos na reunião das “Águas 
do  Ribatejo”  numa  votação  que  não  foi 
unânime. 
O  executivo  pretende duma forma  bem clara 
que a fatura da água dos Alpiarcenses, suba. O 
Vereador Pedro Gaspar depois de dizer que era 
contra o aumento da fatura da água acabou por 
votar a favor do aumento!
O Vereador do Todos por Alpiarça repetiu duma 
forma  bem  clara  que  o  aumento  da  água,  é 
vergonhoso. 

Deliberação- Aprovado 
por maioria com voto 
contra do Vereador 
Francisco Cunha .



INTERVENÇÕES DO PÚBLICO:

Não houve

A MINUTA FOI APROVADA POR _ UNANIMIDADE _ COM TODOS OS 
EFEITOS LEGAIS A PARTIR DESTA DATA

TERMO:         18         HORA:      30           MINUTOS:  




